
平成 29 年度 高洲小ＰＴＡ  

第 8 回本部役員会兼第 5 回運営委員会 議事録 

開催日時 平成 30 年 1 月 12 日（金）19：15～20：30 

開催場所 高洲小学校図書室 

参 加 者 計 19 名出席 （内、先生 2 名） 

配布資料 ・平成 29 年度高洲小 PTA 第 8 回本部役員会兼第 5 回運営委員会議案書 

・第 4 回高洲小学校校内活動部部会議事録 

・第 4 回高洲小学校校外活動部部会議事録 

・平成 29 年 4 月～12 月高洲小学校 PTA 会計中間報告 

 

１． 下飛田校長より挨拶 

◆年頭の挨拶。 

◆3 学期はまとめの時期。卒業式も控えており、職員一丸となって準備していく。 

 

２． 矢ヶ部教頭より近況報告 

◆今週から、身体測定順次実施している。また、校内書初め会も開催予定。 

   ◆昨年開催したクリスマス会は、特に低学年で好評だった。読み聞かせなど保護者の方のご

協力に感謝申し上げる。 

   ◆学校生活アンケートを実施した。締め切りまでに提出をお願いしたい。何かあれば、校長、

教頭で対応していく。 

   ◆周年記念行事の記念品は下敷きで、航空写真と全校児童の集合写真になった。集合写真

は、撮影日当日お休みの児童も載せてもらうことができた。すでに写真購入もしていただき感

謝したい。写真展示も行う予定のため、ぜひ見に来てほしい。 

   ◆来週よりマラソンチャレンジ始まる。各学年 5 回程度開催。 

◆インフルエンザの罹患者が出始めている。現在、8、9 名感染している。学校側でも手洗いや

うがいを徹底しているが、ご家庭でも同様に気を付けてほしい。 

   ◆転出についてのお願い配布。 

   ◆周年事業について（下飛田校長より報告）。演台カバーの色合い等検討し色決めを行った。 

 

【議事】 

１．校内部報告 

校内部役員より、配布資料（部会議事録）に従い、活動報告。 

  ◆親子清掃の募集方法について。クラスメールの廃止により、イベントの際に連絡手段がなく混

乱する場面が発生した。場所等必要な案内を事前連絡する必要があるため、メールでの募集を

実施したい。 

→本部役員より意見。メール募集のみとした場合、メールアドレスを外部に出したくないなどの理

由でメールでの応募に難色を示す人がいる可能性もある。初回ということもあり、当初からメー

ルのみとするのには問題があるのではないか。 



→募集案内にメール不可の場合は、連絡帳対応でおこなう、などの追記をし、初回の反応をみて

みることとする。 

◆親子清掃時の清掃用具の費用負担について。高所の掃除で使用する伸縮式クイックルワイ 

パーを各クラスに 1 本ずつ配布したい。この費用を本部で負担していただきたい。 

  →費用負担については、役員賛成多数で決定。会計より、予備費で賄えるとの回答。 

 

２．校外部報告 

校外部役員より、配布資料（部会議事録）に従い、活動報告。 

  ◆高洲小 PTA 名札の運用方法について。 

→運用方法等については、役員賛成多数で決定。 

  ◆防犯パトロールの事前周知について。防犯パトロールの主催者側に確認し、周知方法等の

改善を図る。 

 

３．来年度本部役員募集状況 

  ◆多数の応募があった。次回の本部役員会へ参加してもらい、最終調整する。庶務、書記、会

計は人数の確保ができた。副会長が足りないため、別途、調整。 

 

４．３学期の予定確認 

  ◆2 月 6 日周年記念行事、3 月 3 日高洲小中交流会開催（1 月 14 日詳細打ち合わせ予定）、 

4 月 21 日総会など。 

◆会計より。来年度の運動会の記念品を今年度内（３月中に発注かけるため）に決めたい。昨

年度は鉛筆。一昨年度はノート。予算は、活動準備費から支出。支出額は、今年度 144，584 円。

前年度約 110，000 円。一人当たり 200 円弱の予算となる。来年度の記念品をどのようなものに

するか？ 

→松田さんより提案：30 センチ定規。校長より提案：バンダナ。有償で名入れなども。会計で見積

もりを徴取し、次回本部役員会にて提案してもらう。 

  ◆庶務より。市 P 連懇親会開催。会長以外４名出席をお願いしたい。会費 6，500 円。 

 

５．周年事業 

◆当日の式典時間は、10：45-12：00 を予定。初代高洲小校長の恵藤先生にお話しをしていただ

く予定。その他、クイズ（周年事業に関連）等も実施予定。 

 

６．その他 

  会計より、配布資料（中間報告）に従い、報告。 

◆活動準備費が現在のところ、すでに予算額を超えてしまっている。25，193 円のマイナス。今

後の支出予定としては、イベント交流活動費 6 万円、卒業対策費 28 万円など。周年記念費に

ついては、積立金総額 150 万円あり（演台カバーに約 33 万円支出）。トータルの予算について

は、マイナスにはならない見込みと判断している。 



◆橋爪さんより。レジアス自治会にて、ペットボトルキャップを回収してはどうか、などの居住者

からの意見が出た。高洲小において、キャップの回収について、過去議論したことがあるか、ま

た、来年度に向けてリサイクル等の話があがっているかの確認をしたい。 

→高洲小では、議論したことはない。学校によっては、回収している学校もある。その他役員よ

り、回収によるデメリットありとの意見が複数出る。 

 

 

 

※次回以降開催日の確認 

 

「第 9 回本部役員会」 2 月 2 日（金）19：15～ 

今後の予定 3 月 2 日（金）１９：１５～ 「第 10 回本部役員会」兼「第 6 回運営委員会」 

 

 

 

 

 

以上 


